

# 軽音楽部

令和5年3月4日（土） 卒業式が行われました。

13期生 187名の卒業証書授与が行われ、卒業式は無事終了しました。

そして式場の外には出待ちする後輩部員たちの姿が…！



↑背後には、リボンで結ばれたプレゼントたちが控えています。

卒業生が続々と出てきます。



後輩「今までありがとうございました」



卒業生「これからも頑張ってね」

そんなこんなでしばらくすると、後輩たちによる謎のアーチが出現しました。



↑世田総正門付近に現れたアーチ

卒業生たちが次々とやってきます。



↑くぐらせようとする後輩たち



↑アーチをくぐる卒業生



「卒業おめでとうアーチ（仮）」を正面から見るとこんな感じです



ひとり…



ひとり…



またひとり…

若干恥ずかしそうにしながらも、後輩たちの提案に対して気さくに応じてくれる卒業生たち



卒業アーチを潜り抜けた先では、卒業生が後輩から何かをもらっています。



\_\_\_人人人人人人人人人\_\_\_  
> パイのみのつかみ取り <  
—Y^Y^Y^Y^Y^Y^Y^Y^Y^Y^Y^Y^Y^—



あっ…

一握りで、取れるだけ取っていいそうです。

最後は集合写真です。



最近高校生の中で流行（？）の「片思いハートのポーズ」という名の「悲しいポーズ」を発見



せつない… (‘；ω；`)ブワッ

たくさんの後輩から愛されている3年生たち。

新しいステージに立っても、頑張ってくださいね。



以上